

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Die genaue Wirkung von Gentech-Mais ist unklar. (Photo:Infodienst)

Verunreinigung mit MON 810 wird nicht verfolgt

Veröffentlicht am: 31.07.2009

Am Mittwoch hat sich die Landesfraktion von Bündnis 90/ Die Grünen zum Verbleib von gentechnisch verunreinigtem Saatgut bei der Landesregierung Baden-Württemberg erkundigt. Es handelt sich um Saatgut-Verunreinigungen mit MON 810, die vom Landwirtschaftlichen Technologiezentrum Augustenberg festgestellt wurden. Laut Aussagen des Agrarministers ist der Verbleib des Gentechnik-Mais 810 aber nicht weiterverfolgt worden. "Minister Hauk handelt verantwortungslos. Möglicherweise sind davon einige hundert Hektar Acker betroffen. Peter Hauk entzieht sich damit jeglicher Verantwortung gegenüber Landwirten, Imkern und Verbrauchern im gesamten Land," so der agrarpolitische Sprecher der grünen Landtagsfraktion, Dr. Bernd Murschel.

- [Bündnis 90/Die Grünen im Landtag von Baden-Württemberg: Pressemitteilung](#)
- [Landtag Baden-Württemberg: Protokoll der Plenarsitzung](#)